

Lettre de Eugène L. Hécler à Émile Zola du 15 janvier 1898

Auteur(s) : Hécler, Eugène L.

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[affaire Dreyfus](#), [religion](#)

Relations

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.

Citer cette page

Hécler, Eugène L. , Lettre de Eugène L. Hécler à Émile Zola du 15 janvier 1898, 1898-01-15. Édition des lettres internationales adressées à Émile Zola.

Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)..

Consulté le 02/05/2024 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/CorrespondanceZola/items/show/6944>

Présentation

GenreCorrespondance

Date d'envoi[1898-01-15](#)

AdresseGenève

Description & Analyse

DescriptionLettre de soutien d'un étudiant français en théologie.

Information générales

Langue [Français](#)

CoteSUI HECLER 1898_01_15

Éléments codicologiques Un bifeuillet original

SourceCollection famille Émile-Zola

Informations éditoriales

Éditeur de la ficheCentre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).
Mentions légales

- Fiche : Centre d'Études sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Image : Document reproduit avec l'aimable autorisation des ayants droit d'Émile Zola. Toute reproduction du document est interdite sans autorisation des ayants droit. Les demandes peuvent se faire à l'aide du formulaire de contact.

Contributeur(s) Macke, Jean-Sébastien

Notice créée par [Jean-Sébastien Macke](#) Notice créée le 22/07/2019 Dernière modification le 21/08/2020

15 Janvier 1898.

Monsieur Zola,

Je ne puis m'empêcher de venir
vous témoigner mon admiration,
ma sympathie et mon respect.

Ce que vous avez fait est magnifique!
C'est rare, en effet, de constater un
pareil dévouement; plus nublime
encore que celui de Voltaire dans
l'affaire Calas. - Que c'est beau de
sacrifier sa liberté par amour - de la

Liberté; de se sacrifier à la Justice,
par amour de la Justice!

Tous ceux qui aiment la Vérité
vous admireront et ils désireraient être
à votre place..

Puissez-vous arriver à toute bonté,
je le demande à Dieu de tout coeur,
et que la Lumière se passe.

Nous avons les yeux fixés sur vous et
nous vous prêtons moralement tous
l'appui dont nous sommes capables.

Eugène L. Heeler.

Etudiant français en Théologie

Université de Genève
Suisse.